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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和５年度　第１１回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和６年１月２２日（月） 

　開会　午後４時００分　　　　閉会　午後４時３０分 

 

３．場　　所　　　中札内村文化創造センター視聴覚室 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 細川　徹 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 西田茂生 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席 主　　幹 道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 大塚貴史 出席・欠席

 
社会教育係長 相澤　慧 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

教 育 長　　皆様、二村教育委員研修会から引き続きの会議で大変ご苦労様です。それでは

只今から、令和５年度第11回更別村教育委員会議を進めて参ります。 

　　　　　　まずはじめに日程第１、会期の決定についてお諮りいたします。会期につきま

しては、本日１日限りとすることでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、よろしくお願い致します。 

　　　　　　日程第２、諸般の報告について、１．教育委員会各種行事・動向についての説

明をお願い致します。 

伊東次長　　（１．教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向についての説明がございました。本件につい

て確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に２　ときめき夢民塾の開催状況について説明をお願いします 

伊東次長　　（２　ときめき夢民塾の開催状況について説明をする。） 

教 育 長　　只今、２のときめき夢民塾の開催状況について説明がございました。本件につ

いてご質問等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に３　さらべつむら冬休み「どんぐり塾」の開催状況について説明をお願い 

します 

伊東次長　　（３　さらべつむら冬休み「どんぐり塾」の開催状況について説明をする。） 

教 育 長　　只今、３　さらべつむら冬休み「どんぐり塾」の開催状況について説明がござ

いました。本件についてご質問等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に日程第３　議案第１号　教育行政報告について説明をお願いします。 

伊東次長　　（議案第１号　教育行政報告について説明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第１号　教育行政報告について説明がございました。本件について 

ご意見等ありませんか？ 
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　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第１号　教育行政報告につきましては、原案の 

とおり決定することとしてよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい。」との声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第１号　教育行政報告につきましては提案のとおり決定、提出す 

ることと致します。 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に日程第４　議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）の提出について 

説明をお願いします。 

伊東次長　　（議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）の提出について説明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）の提出について説明がご 

ざいました。本件についてご意見等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）の提 

出につきましては、原案のとおり決定することとしてよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい。」との声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）につきましては提案の 

とおり決定、提出することと致します。 

教 育 長　　それでは次に日程第５　その他に移ります。まずは１　村づくり懇談会につい 

て説明をお願いします。 

伊東次長　　（１　村づくり懇談会について説明をする。） 

教 育 長　　只今、１　村づくり懇談会について説明がありました。本件について何かござ 

いませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　よろしいですか？それでは次に２　更別村教育の日推進事業　第14回更別村 

の教育を考える村民集会について説明をお願いします。 

伊東次長　　（２　更別村教育の日推進事業　第14回更別村の教育を考える村民集会につ 

いて説明をする。） 

教 育 長　　只今、２　更別村教育の日推進事業　第14回更別村の教育を考える村民集会 

について説明がありました。本件について何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に３　次回会議日程について説明をお願いします。 
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伊東次長　　次回の第12回教育委員会議の日程につきましては２月22日（木）時間を９時

から、場所を農村環境改善センターにて開催したいと考えております。 

主な案件ににつきましては、諸般の報告のほか、令和６年度教育費当初予算案

の提出について、その他となっております。通常より審議いただく内容が多くな

る可能性がありますので、ご了承くださいますようよろしくお願い致します。 

教 育 長　　会議開催の日程についてよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは、本日用意致しました案件はこれで全て終了致しました。これをもち 

まして、令和５年度第11回更別村教育委員会議を終了致します。ご苦労様でござ 

いました。 

 

 

 


